



6 Pièces

180 m²

Réf. Villa Sansonnets

4 301 €

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de Gassin, charmante villa climatisée avec superbe vue sur le Golfe de Saint Tropez. Au premier niveau, un salon avec cheminée et un espace salle à manger donnent sur un grand balcon avec une vue mer surplombant le Golfe de Saint Tropez. L'entrée donne accès à une cuisine individuelle entièrement équipée, un toilette invité, une chambre avec balcon, vue mer et une salle de bain avec toilette. Au niveau inférieur, il y a un deuxième séjour permettant d'accéder à l'extérieur. Il y a 2 chambres avec lit double et une chambre avec deux lits simples. Ce niveau possède 2 salles ...

Located in the town of Gassin, charming air-conditioned villa with superb views of the Gulf of Saint Tropez. On the first level, a living room with fireplace and a dining area overlook a large balcony with a sea view overlooking the Golfe of Saint Tropez and the swimming pool. The entrance gives access to a fully equipped individual kitchen, a guest toilet, a bedroom with sea view on the balcony and a bathroom with toilet. On the lower level, there is a second living room allowing access to the outside. There are 2 bedrooms with double bed and one bedroom with two single beds. This level has 2 ...

LOGI SERVICE IMMOBILIER

12 Place du Marché - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Logi-Service



© Logi-Service

www.residences-immobilier.com



© Logi-Service



© Logi-Service